
咲き誇る

立春が過ぎ、寒さの中にも、大中坂の梅やイズノクニ桜を見ると確実に、春が近づいていると

感じます。３年生は、私立入試を終え、３月４・５日の公立高校入試に向け余念がありません。

１・２年生は、進級へ向かって学年のまとめをしています。

さて、生徒が大仁中学校の歴史を知ることも大切だと思い、先日の朝礼で、写真を見せながら

紹介したので、保護者や地域の皆様にもお伝えしたいと思います。

大仁中学校の歴史 ☆全校生徒数

◇昭和２２年４月１日 大仁町立大仁中学校として、開校（今から７２年前）

まだ、校舎は完成しておらず、大仁小学校の講堂で勉強したということです。場所は、今の

大仁小の南東側の旭化成のところでした。（三福 366番地）旭化成の方にお聞きしたところ、
現在でも当時の校門とイチョウの木が残っているそうです。☆４５９名

◇昭和２４年１月 木造２階建ての初代校舎完成

◇昭和２４年９月 校章が制定 図案：高梨正氏 ☆６６０名

◇昭和２５年９月 校歌が制定 作詞：深尾須磨子氏 作曲：古関祐嗣氏

校歌の作曲者 古関祐嗣さんご夫妻が、今年３月 30日から始まる
NHK朝の連続ドラマ「エ－ル」の主人公となります。

◇昭和３３年９月 狩野川台風で生徒１０人が亡くなられ、校舎も一部壊

れる。☆６３５名 （古関ご夫妻）

◇昭和３６年４月 大仁中学と大仁東中学が総合され、新生 大仁中学校となる。☆８８８名

◇昭和４０年５月 ２代目校舎が、現在の場所に、完成。☆８３９名

現在の大仁小学校の近くにあった大仁中学校をこの場所（三福 1115 番地）に移しました。
この場所は、山だったところを自衛隊の力を借りて、切り拓き、平地を作って新しい大仁中

学校が作られました。工事中の昭和３６年２月９日に大きな落石事故があり、一人の自衛隊

の方が殉職されています。現在、その方の碑が、テニスコ－ト北側の斜面におかれています。

（前の校舎の時は、校門の右側にありました。）完成当時のグランドは、少し傾斜があった

り、石だらけだったり、もっぱら体育の時間は、石拾いだったと聞きました。

◇昭和４３年 12月 完全給食実施

◇昭和４６年７月 プール完成（現在の中庭の芝生のところ）

◇昭和６０年８月 部室棟新築 ☆７６３名

◇昭和６２年３月 新体育館完成（現在の体育館）

◇平成１７年４月 ３町合併により、伊豆の国市立大仁中学

☆４４５名 校と改名、同時に校訓「咲き誇る」を制

定（平成 16年後期に生徒会で決定）
◇平成２０年９月 ３代目新校舎工事開始（プール撤去）

◇平成２２年３月 ３代目新校舎完成（竣工式は、翌年３月） （初代校舎の校門 S30）
現在は、富士山を真正面に見ながら登校し、非常に恵まれた学習環境の中で生徒たちは、生活

しています。保護者や地域の皆様が在籍した頃は、いかがだったでしょうか？

☆令和２年２月現在生徒数３７１名 文責 校長 矢田 真則

伊豆の国市大仁中学校
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変化する子供のインターネット環境
スマートフォンやSNSが子供にも確実に浸透してきています。IT機器の進化や

SNSサービスの多様化で、子供のネット環境も変わり、その利用の全てを親の目が
届く範囲に留めることは難しくなってきています。一方で、スマートフォンやSNSの
利用に関しては、適切な対策や教育ができているのか、不安を感じる保護者も多い
のではないかと推察いたします。現在、昨今のこうした環境の変化を踏まえた
セキュリティ教育の取り組みを進めています。大仁中学校でも、生徒に対し
「携帯安全教室」（4月：全校生徒対象）や「ネット安全安心講座」（11月：授業参観時1年生対
象）を実施し、便利さと危険性の両面を指導し、毎月第2火曜日を「No！メディアデー」とし
てメディアを考える機会を創出しています。また、保護者の皆様には、中学校の入学説明会で、
大仁警察署へ依頼して、子供のインターネットに関する問題について、未然防止の観点からお話
をいただいています。
しかし、インターネットに関わる、なんらかのトラブルは、数回は大仁中学校でも発生してい

ます。最近では、通信機能が無いつもりで親が買い与えたタブレットPCや、子供が密かに購入
した簡易携帯を家庭のWiFiに接続して、ネットサービスを利用するなどの問題も報告されてい
ます。
ご家庭でも、折に触れ、この情報社会で、インターネットを安全に利用するようにお話しいた

だきたいと思います。

栄誉を讃える
田方地区冬季バスケットボール大会女子の部 3位 （女子バスケット部）

3月の行事予定 反射炉博士を目指して
4日 公立高校入試 講話を受けた後に、反射炉検定（1年生）を行
5日 公立高校入試 生徒会役員選挙 いました。
6日 ハートパワータイム 生徒感想 反射炉検
9日 学年専門委員会 定を受けました。説
10日 学年集会 感謝会 公立追検査 明のことが出ていて
13日 公立高校合格発表 全部解けました。勉
19日 修了式 卒業式 強していてよかった
20日～ 春休み です。絶対1級を取
27日 離任式 りたいです。

２年生ＡＥＤ講習 ～岡村記念病院 佐藤緑さんを招いて～

生徒感想 僕は今まで、何回かＡＥＤの使い方とか講習会をや
ってきたけれど、改めてＡＥＤを使う勇気が大切とわかりまし

た。動画を見て、自分は野球を
やっていて野球だけじゃないけ
ど誰かが倒れ込んだときに早く
胸骨圧迫やＡＥＤをやろうと思
いました。また、自分の心臓の
音を聞いて思っていたのと違っていて驚きました。また、最
近は男性の看護師も増えていることも驚きました。


